

町とともに発展！ 工場誘致第一号「東海編物株」

問 自治活動応援課 ☎84-0315

皆さんは開成町の工場誘致の第一号って、どこだかご存知ですか？それは「東海編物株」という会社です。昭和33年に、今の開成駅の西側、県道怒田・開成・小田原線に沿った地域にできました。かれこれ60年近く昔ですね。今はマンションが建ったり、宅地化されたりと当時をしのぶものはすっかり無くなってしまいました。ですが、当時の工場長をされていた（故人）金山康男さんの御子息、金山賀津男さんからお話を伺うことができました。

多くの従業員が働いていた 東海編物株

東海編物株は内外編物と東洋紡との合弁会社で、当時の最先端繊維である「エクストラ」を使用してニット製品などを製造していた会社です。最盛期には500〜600人もの従業員が働いていました。賀津男さんは当時、小学生。幼い頃の記憶を写真とともにたどりながら、懐かしさあふれる思いで取材に応じていただきました。

その当時は工場前の県道も

の運動会や、冬には社内の人式も行われていました。そうそう、工場の敷地内にはテニスコートもあったそうです。

当時の開成町は…

金山さんの住居は工場内の社宅だったそうですが、そこから見える風景は、東側は延々と広がる田園と小田急線の線路、酒匂川の土手しか見えなかったそうです。西側に目を移しても遠く箱根山や富士山を望むほかは、田園ばかりでした。



工場正門前に立つ金山工場長(写真左から2番目)たち



昭和33年ごろの東海編物株



製品の縫製作業

**みんなの元気を
応援します**

健康コーナー

(4)

問 保険健康課
☎84-0327

これから、寒い季節がやってきます。「冬」と言えば、感染症による胃腸炎が心配な季節です。

毎年、11月から2月ごろにかけて、ノロウイルスによる胃腸炎が流行します。今年も大流行の恐れがあるとして、警戒されています。

日々の習慣で、感染の機会を軽減できます。早めに対策をしましょう。

ノロウイルスを知ろう

ノロウイルスは食中毒を引き起こす原因の一つで、近年、感染者数が増えてきています。特に冬場に感染症を引き起こすのが特徴で、冬に起きる食中毒のおよそ9割がノロウイルスと言われています。

特徴1 感染力が強い

ノロウイルスは、わずか10〜100個のウイルス量で人に感染します。潜伏期間は1日から2日ぐらいです。

発症すると…

- ◎おう吐
- ◎吐き気
- ◎下痢
- ◎腹痛
- ◎発熱

などが表れます。



特徴2 乾燥に強い

ノロウイルスは乾燥に強く、人の体から排せつされた後も、空中に漂い、感染力を持ち続けます。

おう吐物や便、それらにより汚染された床やタオルなどに感染力のあるウイルスが残っている可能性があります。ノロウイルスに汚染されたものは、確実に消毒、除去することが重要です。

家庭での予防が大切！ ～感染予防の4か条～

- 流水と石けんによる手洗いが有効**
しっかりと泡立てて、15秒以上すすぎましょう。爪や手首も忘れずに！
- 生食に注意**
カキなどの二枚貝は感染源になります。80〜90度で、90秒以上しっかり加熱をしましょう。
- 調理器具や調理台は清潔に保ちましょう**
まな板や包丁、布巾を使用した後は洗浄しましょう。煮沸消毒が有効です。
- 人にうつさない**
症状がある人は、調理をするのを避けましょう。家族へうつさないようにしましょう。

汚物を処理する人は、自己防衛のためにマスクや手袋を着用してから作業をしましょう。塩素系の消毒剤や家庭用漂白剤が効果的です。汚れた衣類は、水洗いし、更に塩素系消毒剤で消毒することを勧めます。

特徴3 アルコールや逆性石けんが効かない

アルコールや逆性石けんは、インフルエンザウイルスや一般的な食中毒菌に効果がありますが、ノロウイルスにはあまり効果がありません。

もし、胃腸炎になってしまったら…

下痢やおう吐は、水分や電解質も一緒に排出されてしま

スポーツドリンクなどでこまめな水分補給

たくさん飲むと吐き気を催すので、まずは口の中を潤す程度からはじめましょう。食事無理をせず、食べられるものを食べましょう。消化の良い軟らかい食事や食べられるもの（ゼリーなど）がよいです。

周りの人にうつさないようにしましょう

おう吐物や便には、たくさんウイルスが排出されているので、ビニール袋などしっかりと口を閉じるなど適切に処理しましょう。